Rencontres et actions inter-clubs

Dans notre bonne ville du Havre, nous avons la chance de compter trois clubs-service féminins : le Lions Grand Large, le Zonta et l'Inner Wheel. Trois clubs aux objectifs communs d'amitié, de service aux plus défavorisés et de promotion de l'entente internationale.

Nous nous réunissons deux fois par an au mois de mars : pour une rencontre amicale le « dîner des 3 clubs » au cours duquel nous célébrons ensemble la Journée des Droits des Femmes et ensuite pour une participation active à l'opération inter-clubs-service OASIS.

Notre dîner annuel est organisé à tour de rôle par l'un des trois clubs. Cette année, c'était la tâche du Lions Grand Large. Nous avons eu le plaisir de reprendre contact et de nous informer des actions entreprises par les unes et les autres. De bonnes conversations autour de l'apéritif. Avant le repas, comme d'habitude, une conférence. Cette année le Lions a choisi pour thème « La réduction des inégalités entre hommes et femmes ». L'année dernière le Zonta nous avait proposé une conférence sur le thème « Femmes et artistes : entre souffrance et résilience ». Et l'année précédente notre club Inner Wheel avait invité la directrice de la « Mission Locale », organisme qui accueille et accompagne des jeunes en recherche d'emploi. A chacune de nos rencontres, nous avons ainsi l'occasion de discuter autour de thèmes de société en rapport avec les femmes.

Nous participons également à une action annuelle : OASIS, action inter-clubs service. Il s'agit de l'organisation d'une course à travers la ville du Havre, course qui rassemble plusieurs centaines de participants. Nos trois clubs féminins sont traditionnellement affectés à des tâches bien spécifiques : l'Inner Wheel prend en charge les inscriptions et la remise des dossards, samedi aprèsmidi et dimanche matin; le Zonta s'occupe du café-croissant pour les organisateurs le dimanche matin, jour de la course ; le Lions met en place un stand de produits alimentaires, principalement des boissons, pour les coureurs. Les bénéfices de cette opération sont destinés à aider les sportifs handicapés : achat de matériel sportif adapté, de fauteuils roulants, de véhicules pour le transport, etc.

Nous sommes heureuses et fières de pouvoir ainsi nous informer sur la situation des femmes dans notre société et d'avoir l'occasion d'aider à l'organisation d'une grande manifestation à laquelle beaucoup de femmes prennent part.

Par ailleurs, tout au long de l'année nous invitons les autres clubs-service et tout spécialement les clubs féminins à nos manifestations, et nous nous rendons à leurs manifestations : telles que marches handisport, vide-greniers, brunchs littéraires, expositions de peinture, visite culturelles... Toutes actions qui génèrent des bénéfices reversés aux personnes défavorisées. Nous avons des objectifs communs et nous mettons un point d'honneur à nous entre-aider pour les atteindre.